
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 104 del 01/06/2021 Approvato in data 03/06/2021

Ordine del giorno prot. n. 65 del 28.05.2021

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00 Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.09 11.00 --- ---

Caronia M. Anna A --- --- --- --- --- ---

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.09 11.27 --- ---

Gentile Milena A --- --- --- --- --- ---

Melluso Fausto P --- --- 10.09 11.13 --- ---

Russo Girolamo P --- --- 10.09 11.28 11.30 11.31

Tantillo Giulio P 09.08 09.08 10.09 11.25 --- ---

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.08 in prima convocazione, in modalità telematica
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Alle ore 10.09 il Presidente Russo, in presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara,
Melluso e Tantillo constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. attuazione ordinanza n.35 del 19/01/2021
3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.

Il Presidente apre i lavori e ringrazia l’ing. Biondo, Il commissario VV.UU. La Rizza
già collegati e da la parola al cons Tantillo, proponente dell’incontro con gli uffici per
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il motivo di cui all’oggetto, il quale rappresenta lo stato del forte disagio creato al
traffico veicolare dalla mancata applicazione dell’ordinanza n. 35/2021 del Capo area
alla pianificazione che snellirebbe la circolazione dell'intera zona interessata.
L’ing. Biondo relaziona su quanto anzidetto dal Cons Tantillo e spiega che a tutt’oggi,
non ha notizie sull’attuazione in quanto malgrado i solleciti per la creazione delle
barriere previste queste ultime non sono mai state poste in loco.
La Cons Argiroffi comunica e chiede ragguagli sulla situazione analoga che si ravvisa
in Via Valverde ove un’ordinanza per l’istituzione e creazione di un camminamento
pedonale laterale risale al 2019 ma a tutt’oggi nulla è stato fatto.
Il Cons. Ferrara chiede notizie sugli uffici interessati e alle richieste di collaborazione
inviate  alla Coime per il posizionamento delle barriere.
Il Cons. Tantillo chiede di sollecitare tale intervento in quanto da notizie assunte non
si ha certezza dei tempi di attuazione delle ordinanze in discussione
Il Commissario La Rizza interviene per comunicare che da notizie assunte l’Amat è
disponibile alla collaborazione per quanto richiesto nell’ordinanza a condizione che il
Coime fornisca le risorse umane ed il materiale necessario al posizionamento delle
barriere stesse e lamenta i disagi del corpo di PP.MM. per il sempre più ridotto
numero di adeguato personale.
La Commissione a seguito di quanto appreso dalle dichiarazione apre un ampio
dibattito anche su argomenti correlati e previste da altre ordinanze di analogo
argomento nonché sulla situazione generale del traffico veicolare cittadino.
L’ing. Biondo presenta in video l’ordinanza del 2019 di Via Valverde
Il dott. Agnello dell’Amat interviene e comunica che a causa di impegni pregressi
delega l’ing. Terranova alla trattazione di quanto in discussione che intervenendo a
sua volta sostiene l’incompetenza dell’Amat all’allocazione delle barriere.
Si collega il dott. Perniciaro del Coime il quale comunica di non essere a conoscenza
dell’ordinanza di che trattasi e che il Coime al momento non ha disponibilità di
barriere c.d. New Jersey stradali in cemento. Quelle attualmente messe da parte
vengono utilizzate periodicamente in alcune zone della città per la chiusura al traffico
Si da atto che alle ore 11.00 la Cons. Argiroffi abbandona i lavori
La Commissione continua l’ampio dibattito sul passaggio delle competenze degli
uffici in indirizzo per l’attuazione dell’ordinanza.
L’ing. Terranova comunica che competente alla segnaletica del sistema tramviario per
conto dell’Amat è l’ing. Pellerito al momento non raggiungibile.
Il Cons Ferrara chiede alla commissione, considerato l’esiguo numero di barriere in
disponibilità, di farsi promotrice per la richiesta di acquisto di ulteriori New Jersey.
Si prende atto che alle ore 11.13 il cons. Melluso abbandona i lavori.
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Il Dott. Perniciaro comunica che il 14.04.2021 il Coime ha risposto sostenendo di non
essere in possesso delle barriere N.J. che invece diverse unità sono nella disponibilità
e da loro gestite dell’Uff. Traffico.
L’Ing Biondo ne chiede conferma telefonica al proprio ufficio e acquisisce la notizia
dall’Ing. Caliri, oggi in pensione, che effettivamente l’Ufficio possiede tali barriere
che attualmente si trovano in Piazza Don Sturzo e Viale Francia.
L’ing. Pellerito, Amat, raggiunto telefonicamente dà la disponibilità che subito dopo
l’allocazione delle barriere in cemento da parte del Coime provvederà a quanto di
competenza Amat per la segnaletica.
Verificata la volontà a collaborare al buon fine della vicenda Il Presidente chiede ai
presenti l’impegno a ritornare alla trattazione dell’ordinanza per venerdì 11.06 p.v. ed
a rincontrarsi in video conferenza per la verifica dello stato dell’arte anche di Via
Valverde.
Si da atto che alle ore 11.25 il Cons. Tantillo e alle ore 11.27 il Cons. Ferrara
abbandonano i lavori
il Presidente saluta e ringrazia gli ospiti intervenuti e alle ore 11.28 sospende la
seduta.
Alle ore 11.30 il Presidente riapre i lavori e chiede la verifica del numero legale;
constatata la mancanza alle ore 11.31 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario Supplente
Domenico Mattei

Il Presidente
Girolamo Russo
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